

Osnabrück 2017. Ce concours lâché en Basse-Saxe allemande est l'un des rendez-vous phares pour les colombophiles de l'Ouest de la France.

GRAND FOND

Mihai-Cristian Boros remporte la dernière édition

Nous en sommes au cinquième Osnabrück. Après Patrick Métayer en 2013, René Landais en 2014, Olivier Poupard en 2015 et Christian Barrault en 2016, c'est au tour de Cristian Boros d'être le meilleur sur ce concours de longue distance. Lâché à 7h25 de 464 pigeons appartenant à 75 amateurs de l'Ouest de la France et du centre. Point avant 777 km, point arrière 989 km.

Cristian a déménagé en avril 2016 et cet ouvrier viticole sait très bien qu'il n'est pas toujours facile de concilier le travail et notre passion. C'est pourquoi Cristian a une préférence pour le grand fond, mais il participe aussi aux concours de vitesse et demi-fond pour entraîner ses marathoniens (Osnabrück 913 km). Il joue à la société de Saint-Sébastien sur Loire près de Nates, et a la chance d'adhérer dans un club où il y a plusieurs amateurs fascinés par les longues distances. Il élève 20 à 30 jeunes par an, sur les voyageurs et reproducteurs, la plus part sur des pigeons Roumains. Le vainqueur d'Osnabrück a été acheté chez Erwan Chassain, un voisin, qui lui se classe quatrième (origine du 043256 un Batenburg).

Cristian joue le veuvage intégral, les pigeons sont démarrés en avril au naturel puis sont séparés au 20 mai pour faire deux équipes. Les mâles et les femelles ne volent qu'une fois par jour à tour de rôle. Cristian attache beaucoup d'importance au jeu des femelles pour la sélection des reproductrices.

Les pigeons sont nourris avec Versele Laga (champion+IC, dépuratif et diète) suivant la dureté du concours. Avant la saison ils sont traités contre les vers, la trichomonose, la coccidiose, maladie respiratoire, la paratyphose + vaccin. La propreté du colombier n'est pas le plus important.

Lui et quelques amis passent des soirées chez les uns ou chez les autres à discuter pigeons, et à suivre par internet les arrivées des concours en Roumanie. Là-bas le championnat de marathon se dispute avec trois prix à mille kilomètres.

Cristian lance un appel aux jeunes, il dit qu'il ne faut pas avoir peur de jouer les concours de grand fond, la distance ne doit pas les impressionner mais la sélection



Avec le pigeon victorieux d'origine Batenburg.

est essentielle. Il félicite l'UCML et le MCGC pour l'organisation de concours Marathon, car dans nos régions ce n'est pas dans nos habitudes de jouer régulièrement des distances comme celles-ci.

Merci Cristian pour cet accueil très chaleureux lors de notre visite.

Rendez-vous le 22 octobre à Thouarcé (Maine et Loire) pour la remise des prix.

Michael Conault